

Dans le cadre de sa saison culturelle, Val'Eyrieux accueillera une des résidences de création du spectacle :

L'Autre

Compagnie PUÉRIL PÉRIL

Les circassiens Ronan Duée, Dorian Lechaux, Rachel Salzman et le musicien Mathis Der Maler, seront en résidence de création du 5 au 13 février 2018 à la salle des Arts et des Cultures de Saint-Agrève, en partenariat avec Quelques p'Arts...Centre National des Arts de la Rue et de l'Espace Public.



©C.Rouillat

C'est l'histoire saugrenue d'un homme seul qui aurait préféré que vous ne veniez pas...

Patrick Richard, la trentaine, a décidé de laisser tomber ses rêves et ses envies pour se contenter d'une vie simple, sans risque et sans attache. Une vie sans saveur qui un jour le pousse à en finir. Malheureusement pour lui, j'ai d'autres projets... Et vous, vous resterez bien encore un peu ?

Dans ce solo à quatre, les protagonistes de Puéril Péril chercheront à s'enfoncer dans une histoire sombre et débordante d'humour noir. Ici, le cirque leur servira à exprimer avec le corps ce qui serait trop difficile à comprendre avec le langage habituel des hommes. Il ne se cherchera aucune excuse pour exister.

Au cours du mois de février, les artistes donneront des ateliers cirque aux collégiens de Saint-Agrève en lien avec leur professeur d'Éducation Physique et Sportive. Au mois de novembre, le spectacle créé dans sa version finale sera présenté à Saint-Agrève.

**Venez découvrir le spectacle en cours de création lors d'une étape de travail publique le :
Vendredi 9 février à 18h30 à la salle des arts et des cultures de Saint-Agrève**

Cirque et théâtre dès 12 ans – Entrée gratuite –
Renseignements sur www.valeyrieux.fr ou à l'Office de tourisme Val'Eyrieux : 04 75 64 80